" Gut Pfad !!! " Start einer Pfadfindergruppe in St. Paulus

Dieser Gruß des weltgrößten Jugendverbandes soll nun auch in der St. Paulus Gemeinde zuhören sein. Wir, der Pfadfinderstamm "kleiner Prinz" aus Apensen, wollen hier eine neue Gruppe gründen. Wer also Spaß an Abenteuer, Zeltlager und vielen Aktionen in einer tollen Gemeinschaft hat, ist herzlich eingeladen hier mitzumachen. Das Pfadfinden natürlich noch vielmehr ist, kann man auf unserer Internetseite http://kleinerprinz.jimdo.com/ sehen.



Das erste Gruppentreffen für 10 bis 15jährige ist am **Mittwoch, dem 04.05. von 16:30 bis 18:00** im Gemeindezentrum geplant. Wer Fragen hat kann sich gerne bei Björn Schlehe (04167/6668) <u>b.schlehe@googlemail.com</u> melden.



selbst ausgedacht, selbst gebaut , selbst erprobt ...

Aber auch wenn Ihr 16 und älter seit könnt Ihr bei uns mitmachen. Als so genante Ranger und Rover übernimmt man leitende Funktionen im Stamm. Schulungen wird man ausgebildet Gruppen zuleiten, Aktionen und Fahrten eigenverantwortlich planen und durchzuführen. Infos zu dieser Gruppe gibt es bei Marcus Lührs (04161/9947128) marcus.luehrs@ googlemail.com Also am besten mitmachen und ausprobieren.

In diesem Sinne allen schon mal ein "Gut Pfad"